

Cuba pour l'unité et la coopération à la réunion ministérielle de l'AEC



La Havane, 19 juin, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce jeudi, au cours de la réunion préparatoire de la 25e réunion ministérielle de l'AEC, l'Association des États des Caraïbes, l'engagement de notre pays envers la région.

« Seule l'unité et la coopération nous permettront de relever les défis actuels » a tweeté le vice-ministre cubain. Il a précisé, toujours sur Twitter que Cuba confirmera sa volonté de coopération avec les pays membres de l'AEC.

Rogelio Sierra a qualifié l'AEC d'exemple pour la région et le monde en ce qui concerne la coopération entre les peuples et les gouvernements, ce qui prend de nouvelles forces dans les circonstances actuelles marquées par la lutte contre la pandémie de Covid-19.

« L'AEC a démontré que nous pouvons ensemble faire face à n'importe quelle menace » a écrit Rogelio Sierra.

« Les défis de l'heure démontrent l'importance de l'AEC en tant qu'organisme de consultations, de concertation et de coopération pour avancer dans l'unité et l'intégration du Grand Caraïbe » a-t-il signalé

dans un autre message.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226185-cuba-pour-lunite-et-la-cooperation-a-la-reunion-ministerielle-de-laec>



Radio Habana Cuba